



STOP

AL TRABAJO PRECARIO





El trabajo cambia

El capital mundial está introduciendo cambios fundamentales en el empleo. Los empleos seguros son cada vez más escasos, en tanto que se impone el trabajo por agencia, por contrato y temporal. Los trabajadores con empleos precarios tienen pocas posibilidades de unirse a un sindicato y de negociar colectivamente. Las compañías reducen cada vez más los sueldos y las condiciones, basándose en el trabajo precario para disminuir sus costos laborales y transmitir todos los riesgos del empleo a los trabajadores.

Los sindicatos luchan contra esto

Los sindicatos combaten esta oleada organizando a los trabajadores precarios, oponiéndose a las leyes que extienden el trabajo precario y movilizándose en apoyo del empleo seguro con buenos sueldos y condiciones de trabajo.

Tenemos que ganar esta batalla.

El 7 de octubre, Día Mundial por el Trabajo Decente, únense a la campaña de IndustriALL Global Union y digan

STOP
AL TRABAJO PRECARIO

<http://www.industrialunion.org/es/STOP-al-trabajo-precario>

